

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



なごや  
ちくさ  
WEEKLY

名古屋千種ロータリークラブ  
承認 1982年 8月24日  
例会日 火曜日 12:30  
例会場 愛知厚生年金会館  
事務局 〒464 千種区池下一丁目4番18号  
井上ビル4F D号  
Tel 763-5110  
会長 加藤大豊

見つけよう 奉仕の新生面  
Discover a New World of Service

No. 24

1984~85年度 RI 会長 カルロス・カンセコ

## 第118回例会 昭和59年12月11日(火)雨

### ◆“奉仕の理想”

#### ◆出席報告

会員 53 64名 出席 38名  
出席率 71.70 %  
前回 12月4日 (修正出席率) 100 %  
make up

秋山君(12/7北), 安藤君(12/10東), 深見君(12/8守山), 古川君(12/8守山), 平松君(12/5南), 石田君(11/29東南), 木全君(12/5和合), 小池君(12/8守山), 松居君(12/8守山), 大口君(12/5名北), 大谷君(11/30北), 佐野君(12/8守山), 笹野君(12/6東南), 菅原君(12/5和合), 鈴木(正)君(12/5和合), 矢野君(12/6瑞穂)

#### ◆ビジター紹介 12名

#### ◆お誕生日祝福

西村夫人(12/6), 木全君(12/7)

#### ◆ニコボックス

太田君(本日のスピーカーを紹介させていただきます), 杉山君(例会早退致します), 安藤君(ゴルフ会で本来なれば失格の処, 優勝を竹内さん, 太田さんにもらったお詫ごと, 家内が皆様に大変迷惑かけました), 大口君(ゴルフ会, プービー賞いただきました。久しぶりの雨なので), 永井君(なんとなく)

#### ◆谷口幹事報告

- 1 本日例会終了後, 親睦活動委員会の方はお残り下さい。
- 2 次週例会は, 年末会員家族懇親会のため昼間の例会はございません。お間違いのないようお願い致します。

#### ◆加藤大豊会長挨拶

先週, 某有名雑誌にこんな記事が載っていましたので紹介します。

ドロボーが, ゴルフクラブのチャンピオンになったり, 暴力団の元会長が, ゴルフ場で射殺される時代である。今どき, ゴルフがエ

チケットマナーを重んじる紳士のスポーツだと思う方がロマンチックすぎるのかもしれない。埼玉県の「名門」飯能ゴルフクラブで起ったメンバー同士の「打ち込み, 貧乏人事件」は, 昨今のゴルファーのレベルを象徴するような話だ。事は, 昨年10月1日, 17番ロングホール。地元の歯医者さん, 柿沼隆センセー(50才)ら, 4人組がグリーンを離れて18番ホールへ向かおうという時だ。右のラフから残り135メートルを打ったこちら地元の夜間高校の教頭, 小谷野利三センセー(53才)の第3打が歯医者さんの頭の辺りを掠めていったそうだ。ここで, 歯医者さんは怒鳴ることなく, 18番ティへ, やがて後続組が追いついてきた。歯医者さん「危ないじゃないか」, 教頭「当たんなかったんだろ」。「当たって死んだら, 何億でも補償できるのかよ」。「そんなことする必要はない」。そこで歯医者さんは, 「当てた補償もできねえような貧乏人に当てられたら, 当てられ損だ, 死に損だ。」とパートナーの一人にいった。その後, 歯医者さんは, 後続から危険な打ち込みがあったとクラブのフェローシップ委員会に報告。それに対し, 地元の大地主でもある教頭は, “貧乏人”という言葉に傷つき, 「暴言を吐いた」と応酬。

裁定の結果, 両者共「沙汰あるまで, 会員としての権利を停止する。」となった。不満の歯医者さんは, ゴルフ場を相手に300万円の保証金を積んで, 東京地裁に仮処分申請をした。今年9月には, その訴えが認められプレー権が復活。だが, クラブ側の対応を不服として, メンバーとしての地位確保, 慰謝料請求などの本訴に出た。そしてこの11月19日付けで, クラブ側の処分は解除された。一方教頭は, 今年2月に処分が解かれている。思えば(天)だ(地)だというご時世に, 貧乏人なん

て古めかしい言葉で目クジラ立てるのも普通じゃないし、裁判沙汰を起こすほど嫌なゴルフ場なのに、そこでのプレー権を主張するという発想も、あんまり普通じゃない。お金持ちの先生同士、案外と似た者同士なのかもしれないけど、なぜか心中は、およそリッチには見えてこない。とありました。我がクラブのメンバー。又本日のお客様にはこんな方はいらっしゃいませんが、ゴルフ場も色々な面で気を付けなければならない時代になって来た事は間違いないようです。

◆講演

“年末の防犯について”

愛知県警察本部防犯部管理官

警視 原 郁夫 氏(紹介 太田君)



昨今の森永・グリコ事件ですが、もし録音テープの声をお聞きになりたい方はテレホンサービス320-3799に電話をかけてください。又犯人と思われる人物の写真のビデオ、テープをご覧になりたい方は私の方へお越し下さい。

さて、今年も犯罪は増加し愛知県下ですでに8万件発生しており、その90%は窃盗です。豊かな社会で何故こんなと思われるでしょうが、倫理感の欠如、物質至上の時代反映ではないでしょうか。又、社会のシステムを利用した新しい犯罪の増加も最近の傾向です。よく問題になる少年非行ですが、県下で今年の10月までに、4万人以上の少年が補導されています。その内、刑法にふれる少年は7千人でその約半数は中学生です。その中学生による校内暴力ですが、私どもから見ると、事件が起きて一部先生しか知らず、学校ぐるみで対策を講じているとは思えません。こういう問題は、ある日突然に起こるものではなく、何か前ぶれがあるものですが、先生方が、よく事情を把握されていないことが多いようです。私の経験から、これらの非行少年は家庭に問題があるように思います。何でも話し合える暖い家庭が非行を防ぐ原点では

ないかと思えます。

次は覚醒剤についてですが、今年の1月から10月末までに2万人以上の方が検挙されています。押収した覚醒剤の量は全国で18キロになり、末端価格で、3百70億円になります。のべ6百万人に注射が打てるだけの量です。最近では、この覚醒剤が少年や家庭の主婦にまで拡がっていますので、警察では、捜査に全力をあげております。

最後に年末防犯についてですが、悪質な訪問販売や先物取引についての苦情が増えてきております。又、一寸した隙に物を盗まれるということもこれから多くなって参ります。家の戸締りと同時に心の戸締りもしっかりお願いしたいと思います。(文責・武内)

——— 第24回ゴルフ会成績 ———  
(名古屋C.C, 12/6(木))

RANK	NAME	OUT	IN	G	H <sup>cp</sup>	NET
優勝	安藤 銀之助	53	50	103	25	78
準優勝	木全 昭二	48	47	95	14	81
3位	菅原 宣彦	47	47	94	13	81
4位	太田 茂	49	49	98	15	83
5位	堀江 宏輝	48	45	93	10	83
B B	大口 弘利	58	59	117	22	95

※参加者 16名

——— 第2回夫人ゴルフ会成績 ———  
(名古屋C.C, 12/6(木))

RANK	NAME	OUT	IN	G	H <sup>cp</sup>	NET
優勝	竹内 逸子	72	62	134	46	88
準優勝	谷口 尚子	66	71	137	46	91
3位	安藤 菜知子	74	77	151	46	105

※次回のゴルフ会は1月17日(木)、藤岡C.Cで予定されております。奮ってご参加下さい。(ゴルフ会幹事・永井)

◆例会変更のお知らせ

- 12/21(金)名古屋北RC 年末家族懇親会の為12/20(木)、名古屋郵便貯金会館にて、P.M. 17:30より
  - 12/21(金)名古屋港RC 年末家族懇親会の為名鉄グランドホテルにて、P.M.18:00より
  - 12/24(月)名古屋東RC 年末家族懇親会の為、ホテルナゴヤキャッスルにて、P.M. 17:30より
  - 12/26(水)名古屋名北RC FSMの為、第二富士ホテルにて、P.M. 17:30より
  - 12/27(木)名古屋東南RC 年末家族懇親会の為、名鉄グランドホテルにて、P.M. 17:00より
  - 12/27(木)名古屋西RC 年末家族懇親会の為、ホテルキャッスルプラザにて、P.M. 17:30より
  - 12/28(金)名古屋北RC 例会場の都合により、12/27(木) P.M. 12:30より
- 注) 28日はビジター受付はありません。

◆次回例会(12月18日)

年末会員家族懇親会のため、講演はございません。

◆次々回例会(12月25日)

年末例会のため、講演はございません。